

La firma local de deportes electrónicos Arima Esports se presenta a la corporación

Se trata de una empresa, ubicada en Izarra Centre, que forma a jugadores en deportes electrónicos para disputar pruebas en este mercado al alza

AINHOA LASUEN

ERMUA. La firma ermuarra de deportes 'on line' Arima e-sports se presentó a la corporación municipal en la última Comisión Informativa celebrada en Ermua, dentro del ciclo de presentaciones organizado por el consistorio para conocer las empresas instaladas en Izarra Centre.

Esta empresa y club deportivo, ubicado en Izarra Centre, se dedican a formar jugadores y competir en pruebas de 'e-sports', es decir, de deporte electrónico.

La empresa también trabaja en la inclusión de contenido en las redes sociales. Su objetivo es el de ser una marca reconocida a nivel nacional. A su vez pretende crecer en las redes sociales y crear un equipo para participar en las ligas más populares dentro del mundo de los deportes electrónicos. Estos se juegan de forma presencial o a través de Internet.

El club aporta el respaldo que necesitan los jugadores y los entrenamientos, con entrenadores específicos en cada juego. Estos entrenamientos se llevan a cabo semanal y mensualmente, dependiendo de las necesidades.

«El poder estar en un lugar como Izarra Centre nos ayuda muchísimo, ya que contamos con una infraestructura de fibra óptica, espacios de reunión, podemos traer gente de fuera para que ayuden a los jugadores, et-



De izquierda a derecha de la imagen, Ekaitz e Iker en la presentación de su firma a la corporación. A. LASUEN

cétera. Es muy importante para nuestra actividad», explicaban los responsables de la empresa, Iker Montoya y Ekaitz Mantecón.

La compañía cuenta con un equipo en la modalidad de FIFA en la plataforma PlayStation 4, en la que participan dos jugadores: Kenny, de Ermua, y el jugador eibarrés Izan.

Cabe destacar que desde esta empresa han participado en el torneo Fun & Serious de Bilbao, siendo finalistas, y en la liga de fútbol de 'e-sports', en los torneos del Villarreal y la S.D. Eibar. En este último caso ambos jóvenes llegaron hasta octavos de final.

La razón por la que esta empresa apoya a los deportes electrónicos es, según sus fundadores, «una buena manera de lle-

gar al público joven y, cada vez más, no tan joven».

Nicho por explotar

Por otra parte, destacan los beneficios de su actividad «porque los e-sports son un nicho aún por explotar, con muchas visualizaciones, en continuo crecimiento, en el que todo el mundo es bienvenido y en el que hay una interacción entre los aficionados y jugadores» que permite que sea un gran transmisor de información y publicidad dirigida en las redes. «Por ejemplo, en noviembre en Madrid en las semifinales del Mundial de uno de los juegos más punteros de e-sports, nos juntamos 8.000 personas para ver en directo cómo jugaban 10 jugadores».

man millones de espectadores en sus plataformas virtuales.

La principal fuente de ingresos de este tipo de empresas es «a través de patrocinadores y publicidad, y si se llega a finales o semifinales de torneos se ganan unas grandes cuantías económicas», según explicaban los creadores de la firma ermuarra, tras una pregunta de los corporativos.

«Además, nuestros jugadores mientras entrenan también juegan por Internet y esto permite también recibir unos recursos dependiendo de las visualizaciones que se consigan», explicaban Montoya y Mantecón.

Las personas que deseen informarse sobre esta firma ermuarra podrán hacerlo en info@arimae-sports.com.

Las gestiones municipales se tramitarán desde el Palacio Marqués de Valdespina

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua limita toda la atención presencial en sus instalaciones, puesto que todas permanecen cerradas, salvo la atención a la ciudadanía que se desarrollará, durante los próximos días, en el Palacio Marqués de Valdespina.

Desde fuentes municipales también se aclara que únicamente se atenderán de manera presencial las gestiones urgentes.

La atención se realizará por la puerta principal del Ayuntamiento, ya que la Oficina de Atención a la Ciudadanía, permanecerá cerrada, mientras dure el confinamiento por la crisis del coronavirus.

Cabe destacar que los trámites con la administración local municipal también se pueden realizar a través de Abiapuntu virtual, mediante la página de la web municipal www.ermua.es.

Contacto

También se puede realizar cualquier consulta mediante otros canales. Se puede llamar a los teléfonos de Abiapuntu 943 179 010, 9431 791 42 o en la dirección de correo electrónico abiapuntu@udaler-mua.net.

Los Servicios Sociales atenderán a la población en los teléfonos 943 179 161 o 943 179 162.

Hay que tener en cuenta que se han cerrado todas las instalaciones municipales, salvo la del hall del consistorio.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4) - Zulueta (San Agustín, 5. Eibar).

MUTRIKU

'Mutriku zaindu', la red de voluntariado para ayudar a las personas necesitadas

La conforman un total de 58 personas y la que necesite algún tipo de servicio debe llamar al teléfono 679 16 25 07

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. Ante la crisis del Covid-19 en Mutriku también se ha puesto en marcha una red de voluntariado denominado 'Mutriku Zaindu' con el fin de ayudar a las personas mayores, personas que pueden tener un enfermedad crónica o problemas funcionales, pero para ayudarles en labores básicas como la compra de alimentos o de los fármacos que necesitan entre otros.

La iniciativa puesta en marcha por las redes sociales ha tenido una respuesta importante dado que en total de 58 mutrikuarras se han inscrito para ayudar en la iniciativa. El objetivo es bien claro, que ninguna persona vulnerable se quede sin el servicio básico, y menos que tenga que bajar a la calle en este estado de reclusión total, dado que ante una posible infección, ellos se llevarían la peor parte.

La persona que necesite algún servicio debe llamar al teléfono móvil 679 16 25 07 entre las 9.00 y las 12.00 de la mañana, y recibirá la respuesta que necesite. Por su parte quien desee sumarse al grupo de voluntarios, tiene dos opciones; una por la mañana de 10.30 a 12.30 y la otra por la tarde de 18.00 a 20.00 horas. El o la voluntaria que quiera sumarse a la iniciativa puede escribir al mail auzolana.mutriku@gmail.com

No habrá servicio presencial

Si bien en un principio el objetivo era el de abrir las dependen-



Las puertas del ayuntamiento estarán abiertas pero antes hay que llamar al teléfono 943-60 32 44. GORRITIBERIA

cias municipales los martes y los jueves por espacio de dos horas, finalmente desde el Ayuntamiento se ha optado por cerrar las dependencias de cara al público, y habilitar el teléfono 943 60 32 44 para todo tipo de consultas y en horario de 8.30 a 15.00 horas. Si el tema que plantee el ciudadano puede esperar lo retrasarán, y por el contrario si es urgente,

le remitirán al técnico correspondiente, y ahí sí que podrá darse la consulta presencial, pero directamente con la persona encargada. Otro tanto ocurre con el Ambulatorio que se encuentra cerrado, pero en caso de consulta basta con llamar al 943 60 43 00 y la profesional correspondiente se pondrá rápidamente en contacto con el o la paciente.

DEBA

Suspendido el Pleno que tenía que celebrarse hoy

La hospitalidad de Lourdes de Deba cancela su peregrinaje al Santuario

ANDER SALEGI

DEBA. Hoy estaba previsto que se celebrase la sesión plenaria en la

que se trataría el tema de los presupuestos de este año 2020 y, en un principio, teniendo en cuenta la crisis sanitaria provocada por el coronavirus, se pretendía celebrar a puerta cerrada, pero al final, ha quedado suspendido.

Cancelación del peregrinaje

Por otro lado, la hospitalidad de

Lourdes de Deba cancela su peregrinaje al Santuario de Lourdes debido al coronavirus. Por esta razón se ha suspendido la venta de las rifas, a las personas que hayan comprado las rifas hasta ahora se les devolverá el dinero para ello deberán ponerse en contacto con el número de teléfono 652 776 544.

ONDARROA

Las ventas de los baserritarras se realizan hoy en el colegio Zaldupe

A.E.

ONDARROA. Los baserritarras y vendedores que permanecen los martes y sábados en Berdura Plaza se desplazarán en su puesto al patio del colegio Zaldupe, a lo largo de hoy, para permitir que se mantengan las distancias mínimas entre ellos y los clientes, de cara cumplir las medidas preventivas contra el coronavirus.

El Ayuntamiento de Ondarroa se ha visto obligado a tomar esta decisión porque en los puestos

no hijos de Berdura Plaza no se mantiene esa distancia, ni entre puestos ni entre clientes. Se ha comprobado que el lugar idóneo para ello es el patio escolar de Zaldupe, aprovechando el refugio, para poder utilizarlo incluso en situaciones de mal tiempo. Estos vendedores venden productos perecederos, por lo que abrirán sus puestos como es habitual.

Hoy comenzarán a colocar los puestos en Zaldupe y así continuarán hasta que se levante la alerta sanitaria.

ERMUA

Ermua activa el plan de emergencia

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha activado el Plan de Emergencia Municipal tras las declaraciones de alarma y de emergencia sanitaria. Ese plan contempla e integra varias áreas prioritarias entre las que se encuentran las Políticas Sociales y la atención en el área de Bienestar Social y la Seguridad Ciudadana. Nuestro Ayuntamiento concretará protocolos y reforzará la atención por medios alternativos a los presenciales, principalmente telefónicos y telemáticos.

El plan de respuesta prevé coordinar acciones con la Cruz Roja para acciones de apoyo en los domicilios a las personas

afectadas por medidas de cuarentena o confinamiento: suministro de alimentos y artículos de higiene básicos. Así como el acceso a la asistencia farmacológica, especialmente a los pacientes crónicos y a los fármacos prescritos por los médicos. Y también incluye el seguimiento telefónico a personas mayores, en situaciones de soledad, aislamiento o discapacidad.

Ermua ha prohibido la ocupación de la vía pública, incluido el mercadillo semanal y las terrazas. Y precintó los parques infantiles, siguiendo las recomendaciones de las autoridades sanitarias. Por otra parte, la parroquia ha suspendido las misas, los funerales y las actividades pastorales.

ZUMAIA

Internetek aukera desberdinak eskaintzen ditu xakean aritzeko

DV

ZUMAIA. Koarentena egun haue-tarako, Kbi Zumaiaiko xake klubak proposamen bat ekarri du. «Ordu asko pasako ditugu etxean, nola bete jakin gabe, eta xakea izan daiteke horretarako plan alternatiboa bat», adierazi dute Kbi-tik. Hona hemen aukera desberdinak:

Xakean lehen pausok eman nahi dituenarentzat, 'Contra el

coronavirus ajedrez' ataria proposatzen dute (<https://contraelcoronavirusajedrez.com/>). Klaseak on-line dira eta zerotik hasiko dira. Lehen klasea gaur izango da.

Xakeko arauak dakizkitenen-tzat eta hobetzeko asmoarekin daudenentzat, Miguel Illescas maisuak emandako klaseak eskaintzen dituzte honen youtubeko profilean (<https://youtu.be/kGklYCeunZE>).